
 

 日本ジャンボリー初参加の感想 

静岡第１４隊副長 渋谷 光 

 私は去年までカブ隊の副長を務めており、自分の所属する団のスカウトはよく知っ

ていました。ボーイ隊となった彼ら彼女らと改めて活動することで、日ごとに成長し

ていく姿を見ることが出来たことは嬉しかったです。 

 今回のジャンボリーの中のスカウト達の様子を振り返り、指導者側の人間として、

より充実した活動をスカウトに提供できるか、より楽しく活動させてあげられるかを

、今まで以上に考えるようになりました。今後の活動に活かせればと思います。 

 仕事の都合により前半しか参加していないのですが、先輩リーダーからは「全日程

に参加しないと物足りない」と伺いました。 

 一週間以上の都合をつけるのは難しいとは思いますが、機会があれば全日程に参加

してみたいと思います。 


